



# 5月

# 虹 通 信



NO. 276

担当：小川・河村

皆さん、今年のゴールデンウィーク（GW）はどのように過ごされましたでしょうか。4年ぶりに行動制限のないGWということや天気の良い日が多かったこともあり、多くの方が外出しどこに行っても混雑していたようです。5月8日に新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置付けが変更となり、万が一感染した場合でも外出を控えるかどうかは、季節性インフルエンザと同様に個人の判断に委ねられるといった発表があったことも、GWの外出に拍車をかけたのかもしれませんがね。その中でも介護のお仕事をしている皆様はなかなかゆっくり遠出するというのは難しかったのではと思います。本当にいつもありがとうございます。

また、上記にある感染症法の変更に伴い、虹独自のコロナ感染マニュアルを見直しましたので、皆様にも近々ご説明したいと考えています。これからもどうぞよろしく願いいたします。

代表取締役 佐藤 高広



SNS部隊の益永（ケアマネジャー）です。SNS部隊とは、ケアサービス虹の各部署の取り組みをインターネット（Instagram等）で発信したいという思いから、令和4年12月に各部署の代表者6名で結成した部隊です。Instagramで発信し始めてから約半年が経過し、フォロワー数も1,000人以上となりました。Instagramの内容を見て頂くには、アプリのダウンロードが必要となります。（基本は無料です。）ご興味のある方は、ダウンロード方法等についてSNS部隊の角山さん・河村さん・小川さんにご相談ください。6月にはSNS部隊で第1回目の企画として、虹の全従業員を対象とした介護川柳大会を考えております。詳細は後日各部署でご案内いたします。賞品等も用意していますので皆さんも是非ご参加よろしく願いいたします。

居宅介護支援事業所 管理者 益永 展秀



## 令和5年5月 全体会議

テーマ：食中毒と吐しゃ物の正しい処理を学ぶ

日時：5月17日（水）

1部 15：30～16：30

2部 17：00～18：00

場所：高根台公民館 第1・2・3集会室

持ち物：フェイスシールド、ピンクの予防着

筆記用具、四つのお約束



## 6月のカレンダー渡し

29日（月）13：00～18：00

30日（火）09：00～18：00



